

Alianza público-privada permite habilitar box dental inclusivo en Cesfam de Puerto Aysén

Un nuevo e importante avance para la salud bucal de las personas de la comuna de Aysén se inauguró este martes, ya que, gracias a la donación de la Universidad San Sebastián y Salmones Blumar, el Cesfam cuenta con un moderno box dental inclusivo.

La vicepresidenta del Consejo Regional de Salud, Ximena Ruiz, puso en valor este nuevo logro en beneficio de la comunidad. “Se inauguró el box dental inclusivo en el Cesfam de Puerto Aysén, un trabajo que duró alrededor de un año un poquito más. Un box dental pensado en las personas con discapacidad, un box dental universal para todas las personas que necesiten atención y que pasen por ese box. La idea es que aquí, su atención sea de mejor manera, no tan estresante como

suele ser la atención del dentista sobre todo en los niños y en los adultos también”.

La dirigente social resaltó el importante apoyo de la empresa privada y de todos quienes sumaron esfuerzos para concretar la iniciativa. “Así que la verdad que valorar el trabajo que se hizo junto a la empresa Blumar, valorar el trabajo que se realizó con la dirección del Cesfam de Puerto Aysén y esperemos que esto se siga masificando, en los centros de salud donde se pueda dar un poquito de contención a las familias que se atienden en estos recintos. Esta iniciativa es un ejemplo del trabajo colaborativo entre el sector público y privado para fortalecer la red de salud de nuestra región, permitiendo acercar prestaciones esenciales a



quienes más lo necesitan”.

Por su parte, Carolina Vera, encargada de comunidades de la empresa Blumar, señaló sentirse feliz, “contenta, por el trabajo realizado con la dirección de atención primaria y que para el 2025 se vienen más avances como este, en asociatividad a los

recintos de salud y esperamos ojalá concretarlos”.

La inauguración del espacio tiene sello y pertenencia local, ya que, a la vez se trabajó con el artista y muralista Cristian Bustamante “Charly”, quien plasmó en las paredes del nuevo espacio su particular trabajo.